

Chute prochaine de la "forteresse Orthographe": indices, prévisions, avantages

Mars 2010. Si, aux yeux du grand public, la forteresse Orthographe semble encore tenir debout, c'est uniquement grâce à une censure et une désinformation dont les responsables ne tarderont pas à faire les frais. **En réalité, au niveau de l'argumentation logique, cette forteresse n'existe plus**

A - Les raisons et les indices de l'effondrement prochain

1°) L'attaque du mouvement Ortograf.net de Mario Périard par le mouvement Ortograf-fr a fait sauter le dernier bouchon qui interdisait la réforme.

Les supporters Ortograf.net soutiennent ce mouvement parce qu'ils sont sûrs qu'il n'aboutira jamais à rien. L'effet contre-productif de leur agitation n'a rien d'étonnant, étant donné que le code bancal et la pédagogie loufoque adoptés fonctionnent évidemment comme un épouvantail. Sur les forums internet, ces militants s'avèrent n'être rien d'autre que des agents de la nomenklatura qui nous fait gober l'orthographe actuelle.

Une confusion savamment entretenue entre les deux mouvements Ortograf nous pénalisait gravement. En la dissipant, on a obtenu un véritable bond en avant.

2°) Le tract intitulé "Le plus beau cadeau" reçoit souvent un accueil passionné et il bénéficie d'une importante rediffusion spontanée. Les raisons en sont les suivantes:

- a) une orthographe rigoureuse rassure pleinement un grand public qui serait au contraire effrayé par le projet irresponsable de notre "concurrent".
- b) La comparaison de deux écritures phonétiques du français montre que la réforme serait extrêmement facile, et elle envoie un coup de poing

dans l'estomac de ceux qui sont si habiles pour nous faire croire qu'elle est impossible.

3°) La sortie récente du polycop "ORTOGRAF 2010" décuple la puissance de feu de la guérilla". Les défenseurs de l'orthographe n'ont aucune parade à nous opposer, **hormis la loi du silence.**

4°) sur les sites internet dominés par les agents de la nomenklatura, Ortograf.net et Ortograf-fr sont mis sur un pied d'égalité et on les oppose. Mais sur des sites plus rigoureux tels que "ABC de la langue française", ou "Encyclopédie Larousse", **Ortograf-fr a maintenant sa place tandis que le goujat d'en face n'en a pas.** (exemple: sur Google, faire simplement "Larousse ortograf")

5°) Les hommes politiques ne pourront pas jouer indéfiniment à cache-cache avec cette question, compte tenu de plusieurs tracts qui les interpellent en prévision des campagnes électorales de 2012.

6°) Les orthographes publicitaires ont déjà fait spontanément bien des avancées en direction d'une orthographe phonétique. Des tracts qui les invitent à aller vite et loin dans la bonne direction reçoivent eux aussi des accueils très chaleureux.

B - Quel sera le vrai signal du changement ?

En fonction de ce qui a été dit plus haut, on est en train d'observer, d'abord, un **basculement d'opinion** en faveur du projet proposé.

Ensuite, **avec ou sans l'aval des autorités compétentes**, il se créera un **état de fait**, c'est à dire que les nouveaux graphismes de l'AFF et plus largement de l'alphabet universel vont apparaître **de façon marginale**, aussi bien dans la **pub** que dans les **méthodes de lecture-écriture.**

Exemples: **le crayon [krɛyɔ̃]**

la tondeuzagazon

le k a m y ɔ̃, le kanyon,

le prochain trin

L'orthographe actuelle sera intégralement respectée jusqu'au moment de son abandon, ce qui donnera

tout le temps de se familiariser avec les nouveaux repères. Ceux-ci sont déjà ébauchés, par exemple dans le tract : "Ortograf, expliquez votre réforme".

C - Premier avantage la désacralisation de l'orthographe la plus bête du monde est une très grande chance pour la société

Notre société laïque découvre la phénoménale manipulation qui lui impose "la religion Orthographe", pour reprendre les termes de François de Closets. une victime consentante.

La société va ainsi se débarrasser du principal vecteur qui lui transmet les grandes tares de l'ancien régime, c'est à dire:

- l'idée d'un niveau social qui n'a rien à voir avec le service rendu à la société
- le préjugé intellectualiste, autrement dit le mépris des activités roturières, qui élimine au maximum de notre enseignement les considérations matérielles ou pratiques, et qui marginalise de plus en plus les filières professionnelles et techniques.
- le fait que nos décideurs soient géniaux pour manipuler et nuls pour gouverner.

D - Deuxième avantage

La deuxième bataille de l'opération Ortograf démasque **un machiavélisme qui ne concerne pas seulement l'orthographe. Il détruit aussi notre école et notre société.**

Dans cette seconde bataille, on s'attaque aux réformateurs bidon, avec leurs projets mal ciblés faits pour fonctionner comme des épouvantails,

Le pire obstacle à la réforme, ce n'est pas la sacralisation de l'orthographe, c'est **l'effet d'épouvantail savamment entretenu** par des Périard, des "Singe", des Sébastianoff, des Chervel, autour de l'idée d'écriture phonétique. Pour rendre cette idée abominable, **ils inventent tout et n'importe quoi.**

On peut les comparer à des pyromanes déguisés en pompiers zélés. **Leur zèle est à l'orthographe ce que celui de certains pédagoges est à l'école française.**

Le fait de **démasquer ainsi comme pyromanes** ceux qui montrent le plus de zèle

dans le combat contre l'incendie de l'échec scolaire est un énorme avantage à la fois pour la **santé de la société** et pour le succès de l'opération entreprise.

Pour cette raison, l'opération Ortograf, c'est aussi un **symbole politique fort**. Le machiavélisme qui nous force à écrire ce qui ne se prononce pas est lié à celui qui détruit l'école française comme à celui qui nous instaure une société mafieuse.

E - Autres avantages

La troisième bataille de l'orthographe met en évidence une **désinformation** pratiquée méthodiquement par la nomenclature des fédérations de parents d'élèves, des syndicats d'enseignants, des médias, et de la classe politique.

Cette désinformation est incompatible avec les exigences élémentaires d'éclairage des citoyens d'une vraie démocratie. **Elle concerne aussi d'autres domaines.**

- Par exemple, à cause d'elle les réformes les plus désastreuses ont pu être mises en place dans l'Education Nationale **sans qu'il y ait le moindre débat préalable** ni la moindre protestation. **Les conséquences, ce sont les agressions d'enseignants, les incendies de bus, d'écoles, de voitures.**

- Dans un tout autre domaine, un autre exemple de désinformation concerne les pertes de ressources énergétiques par dégradation d'énergie. Tous les chauffages traditionnels sont incompatibles avec une gestion rigoureuse des ressources énergétiques. La solution existe, c'est la cogénération, mais les français en sont complètement désinformés. Les fabricants de chaudières préfèrent vendre des produits archaïques plutôt que préparer l'avenir.

Mais l'avantage fondamental de la réforme qui s'annonce est sur le plan éducatif. C'est la **disparition de l'effet destructurant que l'apprentissage de l'orthographe exerce sur l'intelligence et sur les mentalités.** Les liens de cause à effet feront l'objet d'un autre document.

Avec internet, faire: "reproduire le polycop ORTOGRAF 2010"